
Data: 11/09/2023
Reunião Presencial -Prédio 26F - Sala PET Odontologia - 3º andar
Horário: 19h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A)
 

Carolina R. Martins.

RESPONSÁVEL
pela ATA 

Aimêe de Paula Lucas.

TUTORA Mariana Marquezan.

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins;
Gabrielle da S. F. de Campos; Jeffer G. Guberovich;
Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva;
Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo, Vitória L. Beier;
Wellerson S. Warth.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: O petiano Douglas faltou.

3. Justificativas: A falta do petiano Douglas foi justificada pelo Regimento Interno do grupo,

por motivos de saúde.
4. Aprovação ATA: A ATA 24 não foi aprovada, pois falta a atualização do petiano

Douglas.

5. Atualizações: A petiana Aimêe de realizou a palestra do OdontoOrienta, fez as

correções do artigo do aromaterapia juntamente com a petiana Brenda, criou o convite da

Lista de Materiais para o OdontoOrienta e enviou o banner da JAI para correção para tutora.

A petiana Alice subiu a ATA 20 em PDF no drive. O petiano Arthur leu os artigos para o

projeto de Xerostomia. A petiana Brenda começou a organizar o projeto de aromaterapia

com a petiana Aimee e participou do OdontOrienta na quarta-feira. A petiana Carmem

Eduarda falou com a assistente social das Aldeias SOS, Maria Eduarda,sobre possível ação

no local e começou a fazer o banner da JAI. A petiana Carolina falou com a professora

Ivana da Cruz, responsável pela disciplina de Histologia Geral, para marcar a data e horário

do OdontOrienta (lista de materiais), conversou com a petiana Maria Eduarda sobre a

organização e pediu para a petiana Aimêe criar o convite para os calouros. A peruana

Gabrielle aguardou o contato da professora Anie Pereira Goularte Gomes sobre o vídeo,

porém ainda está sem resposta e iniciou a produção no banner do JAI. O petiano Jeffer

montou, juntamente com o petiano Luiz, o roteiro para a construção do vídeo sobre



atendimento a pacientes especiais e continuou a construção do banner para a JAI. A

petiana Julia pesquisou e inseriu artigos na pasta do drive sobre herpes simples labial e

falou com a Dra Anne Becker sobre o hands-on de preenchimento labial. O petiano Luiz

procurou em todas as ATAS pautas referentes à sala sede do PET Odonto, revisou as ATAS

faltantes para organização do drive e contactou os petianos para realizarem as correções,

assistiu a gravação do Intelecto PET de PNE e fez um roteiro para gravação do vídeo junto

do petiano Jeffer. A petiana Maria Eduarda confirmou com a esterilização a possibilidade da

realização da oficina de biossegurança no dia 6 de outubro e avisou a professora Patrícia

Marquezan, entrou em contato com a coordenação para ver sobre a lista de materiais da

nova grade curricular, conversou com a petiana Carolina sobre a organização da palestra e

fez o formulário de presença do OdontOrienta de Lista de Materiais. A petiana Rafaela

colocou a ata 24 no Drive, ajustou a tabela das ações na Associação Colibri, enviou

documento de solicitação de transporte com datas e horários para tutora Mariana, fez a

apresentação de slides para os funcionários da Colibri. A Petiana Renata leu artigos para a

escrita do artigo Xerostomia, finalizou o banner para JAI e colocou a ATA 18 no drive. A

petiana Vitória apresentou o OdontOrienta na quarta, terminou o banner, enviou-o para a

tutora corrigir e já efetuou as correções, entrou em contato com a psicóloga Graziele, da

PESM, para alinhar o cronograma, e está pesquisando a literatura para escrever o artigo

sobre xerostomia. O Petiano Wellerson postou a ATA 23 no drive do PET, enviou o banner

da JAI para a tutora corrigir e se informou sobre o projeto UFSM por um dia. A tutora

Mariana conversou com o Professor Gabriel Kalil Rocha Pereira, Coordenador do PPGCO,

assim como com a Pró-Reitoria de Graduação (Prograd), a respeito da necessidade de uma

sala para o grupo PET Odonto compatível com o tamanho do grupo. Consequentemente,

elaborou um esboço de memorando para oficializar as comunicações.

6. Encaminhamentos e Pautas:

7. Colibri: A petiana Rafaela ajustou a tabela de ações na Associação Colibri e ficou
definidos os seguintes dias para a realização da orientação de higiene oral:

Terça
(adolescentes e

adultos)

Quarta
(adolescentes e

adultos)

Quinta Sexta (Crianças)

19/09 20/09
FERIADO

21/09/ - 13:30

Palestra para os
funcionários

- Maria Eduarda;
- Wellerson.

22/09



8. Interpet Coffee break: A petiana Brenda realizou uma análise dos custos dos hot dogs e
constatou que o valor resultaria em um custo elevado. Consequentemente, o grupo solicitou
que a petiana Brenda proponha ao PET de Enfermagem (PM) que eles forneçam 400
salgados, enquanto nós, do grupo PET Odontologia, ficaríamos responsáveis pelos doces
(bolos) e pelas bebidas.

9. Sala PET: Devido ao projeto de reestruturação do terceiro andar pelo PPGCO, surgiu a
necessidade urgente do grupo PET Odontologia mudar de sala. Hoje, estamos
provisoriamente instalados na sala 2381, sala esta subdimensionada e compartilhada com o
NDE. Nesse contexto, o professor Gabriel comentou que duas salas do prédio 26 F serão
desocupadas: a sala dos professores de Estomatologia (2182), que será fundida com a dos
professores de cirurgia, e a atual sala da coordenação do curso (2285). No entanto, ambas
as salas parecem ser pequenas para acomodar o nosso grupo, composto por 19 petianos
(12 bolsistas, 6 voluntários e 1 tutor). Diante disso, a tutora redigiu um memorando à
Coordenação requerendo uma sala compatível com o tamanho do grupo, conforme
estabelecido pela legislação governamental, solicitando que o arquiteto que está
trabalhando nas obras do terceiro andar avalie as possibilidades de sala para o grupo PET
Odonto, dimensionando-a de acordo com o número de integrantes e mobília. O conteúdo do
memorando foi compartilhado com todos os membros do grupo para conhecimento geral.

10. OdontoOrienta: A petiana Maria informou que entrou em contato com a coordenação e
constatou que eles não possuem listas atualizadas dos materiais devido às mudanças no
novo currículo acadêmico. Além disso, houve alterações nos nomes das disciplinas. Diante
dessa situação, o grupo concordou que a palestra abordará sobre os materiais das
diferentes especialidades, conforme currículo antigo. A petiana Vitória assumiu a
responsabilidade de adquirir pirulitos como um gesto de cortesia a ser distribuído durante a
última palestra, marcada para o dia 14/09 às 15h30. Essa palestra será ministrada pelas
petianas Carolina e Maria Eduarda.

11. Interpet: O palestrante convidado para o InterPET, evento organizado pelo nosso
Grupo e pelo PET Enfermagem Palmeira, e programado para ocorrer em 07/10, será o

26/09 - 13:30

Instrução de
higiene

- Luiz
- Alice

27/09 - 08:30

Instrução de
higiene

- Aimee
- Brenda

06/10 - 13:30

Instrução de higiene
- Rafaela
- Renata



Professor Geraldo Fagundes Serpa. Ele irá abordar o tema das fake news relacionadas à
radiobiologia através de perguntas. Além disso, foi proposta a ideia de utilizar dois balões,
um de cor vermelha e outro de cor verde, durante a palestra para torná-la mais interativa.
Os participantes poderão levantar o balão vermelho para indicar respostas falsas, e o balão
verde para respostas verdadeiras. Esses balões também serão usados em atividades de
integração para receber os novos membros e se despedir dos petianos que estão se
formando.

13. Biossegurança: O presidente da Liga de Biossegurança, Pedro Guerim, informou que a
capacitação da liga ocorrerá nos dias 22 e 29 de setembro, sendo assim, o grupo estará
presente para as palestras sobre o fluxo de explicação e montagem dos equipamentos, bem
como sobre a parte de lavagem e embalagem. No dia 22, os representantes do grupo serão
a petiana Maria e o petiano Arthur. Após uma extensa discussão, levando em consideração
as mudanças no novo currículo acadêmico do curso de Odontologia, o grupo decidiu
encerrar o Projeto de Ensino "Biossegurança aplicada à prática clínica de acadêmicos do
Curso de Odontologia da Universidade Federal de Santa Maria” registrado sob número
060070. Dessa forma, neste semestre será realizada a última edição do projeto apenas a
demonstração do fluxo da esterilização, no dia 06/10, não havendo mais a realização do
teatro lúdico. As petianas Carolina, Júlia e Vitória serão as representantes no dia 06/10. A
tutora redigirá um memorando para informar à LABIO e encerrará as atividades no Portal de
Projetos.

14. Confecção de vídeos educativos, na ação colibri: O petiano Jeffer trouxe uma pauta
para discussão com o grupo, que envolve a decisão de adotar um padrão na criação dos
vídeos educativos. Após uma conversa, chegou-se ao um consenso de que os vídeos serão
desenvolvidos com um caráter lúdico e simples, visando torná-los acessíveis e cativantes.

15. UFSM por um dia: O petiano Wellerson informou que a UFSM por um Dia será
organizada durante a Semana da JAI (Jornada Acadêmica Integrada) e que estão abertos a
sugestões de locais de fácil acesso para a realização da atividade. Até o momento, estão
considerando as cidades de São Pedro do Sul e São Sepé.

Encaminhamentos:
- Interpet
- Custeio

Próximo Coordenador/ suplente: Jeffer/Brenda.

Próxima ATA/ suplente: C. Eduarda/Douglas.

FAZER NOVA ESCALA:



Registro da reunião:


